

## INDUSTRIA

# El ERE temporal en Sidenor afectará a 407 empleados de la planta de Reinosa

El comité de empresa de la planta cántabra recibió ayer la notificación en la sede de Basauri y ahora se abre un plazo de quince días para ver si el expediente cuenta con el visto bueno de los sindicatos

DAVID CARRERA / SANTANDER

La dirección de Sidenor comunicó ayer al comité de empresa de la planta de Reinosa la notificación del Expediente de Regulación de Empleo (ERE) temporal que afectará en un principio a 407 trabajadores de esta fábrica. El presidente del comité de empresa de la planta en Reinosa, Fernando Fuente, quien señaló que la notificación se produjo en la sede de la compañía en Basauri, explicó que ahora se abre un plazo de quince días para ver si el expediente cuenta con el visto bueno de sindicatos y trabajadores. En este sentido, señaló que el objetivo del comité de empresa es abrir una línea de investigación para comprobar si las razones esgrimidas por la empresa se ajustan a la realidad.

Fuente manifestó que la justificación de esta medida planteada ayer por la dirección es «simplemente» la situación de mercado. Argumento que en un principio y según el sindicalista se ajusta a la realidad ya que la planta de Reinosa tiene una fuerte dependencia del sector de la automoción que está siendo uno de los más afectados por la actual recesión económica. Para el secretario de CC.OO. en Reinosa lo importante sería estudiar si el expediente, que afecta a 3.100 empleados de todo el grupo, debe incidir «necesariamente» en 400 trabajadores en la planta campurriana, que en la actualidad cuenta con 970 empleados.

**COYUNTURAL.** Según Fuente, Sidenor les comunicó su intención el pasado día 18, alegando falta de carga de trabajo, lo que «realmente es así», dijo, pero «sólo» en la línea de laminación y acería, que es en la que se plantea el ERE. Aseguró que la situación es «puramente coyuntural», no «estructural», y está motivada por la crisis económica mundial, especialmente por el momento que atraviesa el sector de automoción, para el que trabaja Sidenor, muchas de cuyas empresas van a cerrar unos días de aquí a finales



Entrada principal de la planta de Sidenor en Reinosa. / ALERTA

## El ERE plantea una garantía salarial del 90 por ciento

Respecto a las condiciones del expediente de regulación, el presidente del comité de empresa, Fernando Fuente señaló que en principio la empresa plantea una garantía salarial a los afectados del 90 por ciento, pero los sindicatos aspiran a que ésta sea «mayor». Según sus cálculos, si el ERE se presenta a la Dirección General de Trabajo con el acuerdo de los sindicatos, entraría en vigor a principios de ene-

ro aproximadamente, y un poco después si no lo hay. El Expediente de Regulación de Empleo presentado por la dirección de la compañía abarca «entre el 40 y el 50 por ciento de la jornada», lo que se traduce en que los trabajadores afectados utilizarían días de trabajo que contarían como desempleo, con lo que «nadie pierde su relación laboral con la empresa», indicó Fuente.

de año. En este sentido, transmitió «tranquilidad» a los trabajadores y aseguró que la actual situación «no tiene nada que ver» con otras anteriores, ni se contemplan despidos, sino que al no haber carga de trabajo se plantea regular el empleo

de un tercio de la plantilla «algún día a la semana y no más de 10 al mes». Destacó, sin embargo, que en la línea de fabricación de piezas «hay saturación plena» y la cartera de pedidos está cubierta para prácticamente todo el 2009.

de un tercio de la plantilla «algún día a la semana y no más de 10 al mes». Destacó, sin embargo, que en la línea de fabricación de piezas «hay saturación plena» y la cartera de pedidos está cubierta para prácticamente todo el 2009.

## El 90,8% de los minoritarios amplian capital con el Santander

El 90,8% de los accionistas minoritarios del Banco Santander han dado «orden irrevocable» de suscripción de la ampliación de capital que el banco anunció por importe de 7.200 millones de euros, informó ayer la entidad. El banco envió ayer un comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) en el que concretaba que, a cierre de ayer, casi la totalidad de los accionistas minoristas habían suscrito la ampliación, a falta de dos días para expire el plazo de adhesión.

## 20 millones de beneficios de ONO hasta septiembre

El operador de cable ONO obtuvo un beneficio neto de 20 millones de euros entre enero y septiembre, frente a las pérdidas de 186 millones registradas durante el mismo período del ejercicio anterior, en el que llevó a cabo una amortización del fondo de comercio, informó ayer la compañía en un comunicado. La facturación de la empresa presidida por José María Castellano ascendió a 1.205 millones de euros, un 0,9% menos, mientras que el resultado bruto de explotación (Ebitda) se incrementó un 8,8%, hasta 522 millones.

## El precio del gasóleo disminuyó un 3,45% en septiembre

El precio con impuestos del gasóleo de automoción en Cantabria se situó en septiembre en 117,5 céntimos de euro el litro, inferior al de la media nacional (118,3 céntimos) y un 3,45 por ciento menor al del mes de agosto. En cambio, en relación al mismo mes del año pasado, el precio del gasóleo de automoción aumentó en la comunidad autónoma un 20,51 por ciento, una subida superior a la de España que fue del 19,74 por ciento, según los datos publicados por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, y recogidos por Europa Press. En cuanto al precio con impuestos de la gasolina 95 s/PB, descendió en septiembre en Cantabria un 1,85 por ciento respecto al mes anterior, y se situó en 116,6 céntimos de euros el litro, un coste inferior al de la media nacional (117,9 céntimos). En relación a septiembre del año pasado, el precio de la gasolina 95 aumentó en cambio en la comunidad autónoma un 11,15 por ciento, algo más que el aumento medio a nivel nacional (11,02%).

## PRECIOS INDUSTRIALES

## Cantabria es la comunidad donde más aumentaron los precios en octubre

EP / SANTANDER

Cantabria fue la comunidad autónoma donde más subieron los precios industriales en octubre, cuando experimentaron un aumento del 2% en comparación con el mes anterior. Este incremento contrasta con la bajada de la media del país que se situó en un -1,2 por ciento, según datos del Instituto Nacional de Es-

tadística (INE) publicados ayer. Por detrás de Cantabria se situaron Madrid y Navarra, ambas con un crecimiento del 0,6 por ciento, Extremadura (+0,5%), y Baleares y Castilla y León, las dos con una subida de tres décimas. Por el contrario, los descensos más acusados se registraron en Andalucía (-4,6%), Valencia (-4,1%), Canarias (-2,9%), País Vasco (-2,7%), y Murcia (-2%).

CC.AA.	Octubre 08	% var. sept. 08	% var. octubre 08/07
Andalucía	139,8	-4,6	5,0
Aragón	127,9	-0,7	3,9
Asturias	140,7	-0,1	9,1
Baleares	134,3	0,3	8,6
Canarias	146,3	-2,9	11,7
Cantabria	154,1	2,0	14,0
Castilla y León	127,3	0,3	4,1
Castilla-La Mancha	135,6	-1,3	8,7
Cataluña	128,1	-0,3	5,6
Com. Valenciana	133,7	-4,1	2,9
Extremadura	137,8	0,5	10,7
Galicia	128,5	-0,6	5,7
Madrid	120,6	0,6	4,1
Murcia	133,1	-2,0	5,6
Navarra	124,6	0,6	6,3
País Vasco	139,4	-2,7	6,6
La Rioja	129,3	0,3	6,8
<b>ÍNDICE NACIONAL</b>	<b>131,7</b>	<b>-1,2</b>	<b>5,9</b>

Fuente: INE

GRAFÍA